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平成２８年度 国際情報高校オープンスクール アンケートＱ＆Ａ

【入試関係】

質問事項 回答

・特色化推薦を少し考えています。 ・特色化選抜は平成２７年度入試から始まったので、

今までにそれを受けて入った生徒は まだ２年目です。１年目は受検者がいませんでした。

いますか。また、どんな人がいまし ２年目は合格者がいました。出願のための実績条件

たか。（７月２９日参加者） を満たし、本校で学習する意欲の高い生徒が合格し

ました。

･文系学部への進学を希望し国際文 ・国際文化科から工学部や理学部などの理系大学を

化を選ぼうと思いますが、高校入学 目指すことは難しいです。なぜなら、受験に必要な

後理系志望に気持ちが変わった場 数学Ⅲや物理を履修していないからです。逆に、情

合、国際文化から理系の大学への進 報科学科から教育学部や経済学部に進学する生徒は

学は可能でしょうか？ 国際文化、 過去に数名います。

情報科学、各々の文系理系への進学 なお、文系・理系による大学進学率の違いはほと

状況（割合）データがあれば教えて んどありません。

ください。

・一次で六日町高校を不合格になっ ・高校入試については具体的な例はお教えできませ

て KJ の二次募集で合格する事例は ん。ただ、どの高校で不合格であっても、本校で学

あるのでしょうか？ KJ の二次募 習する意欲と、そのために必要な学力があれば合格

集で合格する人は、一次でどこの高 できます。

校を受けたのかデータがあったら教

えてください。（８月２４日参加者）

・近年は定員割れが続いているよう ・とても残念な気持ちでいっぱいです。本校で充実

ですが、その原因はどのように考え した３年間を送ることで、将来の選択肢が増えると

ているのでしょうか？ いう利点を伝え切れていない事が原因だと思われま

（８月２５日参加者） す。兄や姉が本校の卒業生である場合、その弟や妹

が入学してくることが多いので、本校のことを正し

く理解していただくことが一番大切なのだと思いま

す。今後も、生徒募集活動に力を入れたいと考えて

います。

【学校生活】

質問事項 回答

・友達は本当につくれるのでしょ ・現在は、県内外の９７校の中学校から進学して

うか？（７月２９日参加者） きています。そのほとんどが、各校から１人２人

の少人数ですので、新しい人間関係を作りやすい

環境です。友達を作る気があれば必ずできます。

・勉強でストレスがたまった場合の ・一番は放課後の部活動だと思います。活動時間が

発散方法（７月２９日参加者） 短く回数も少ないですが、集中して行うことで気分

転換になります。

また、週末は朝寝坊をしないで朝７時から３時間

学習し、昼間は思いっきり遊んで、夕方から３時間

きちんと勉強することができればストレスは発散で

きます。
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・もっと部活動に力は入れないので ・一番の目的である「大学合格」を目指すために、

すか。 必要最小限の活動時間になっています。なお、考査

（８月２４日参加者） 期間以外は個人練習としての朝練を自由に行うこと

ができます。

・冬服の制服見本 ・本校ホームページの「よくある質問」の中の「制

（８月２４日参加者） 服について」で、冬服と夏服を着ている生徒の写真

が載っています。

・ボランティア活動や地域活動の詳 ・ボランティア活動については、その都度案内を出

細など社会との関わりをどの様にも し、希望者が自由に参加することができます。これ

っているかを知りたかった。 までには総合支援学校のスポーツフェスティバル補

（８月２４日参加者） 助や、老人ホームの夏祭りのお手伝い、ブナの木の

植樹などに参加しています。

・遠距離通学をする場合、（登校） ・午前８時５２分から小テストが始まるので、それ

時間等決まっているか。 までに登校する必要があります。多くの生徒が早め

（８月２５日参加者） に登校して、小テスト前の勉強をしています。

また、遠距離通学の生徒は通学時間を有効に利用

して勉強しています。

【海外大学進学コース】

質問事項 回答

・海外留学コースについて。志望校 ・志望校の選択は生徒自身が英語で書いてある各大

の選択の仕方、情報提供について知 学のホームページを見て研究します。まだ、コース

りたいです。（７月２９日参加者） の１期生が卒業したばかりですので、これから受験

のノウハウが蓄積されていきます。詳しくは本校ホ

ームページの「海外大学進学コースの手引き」をご

覧ください。

・海外大学進学コースについて。１ ・海外大学進学コース希望者用のボストンキャンパ

年次希望やキャンパスツアーに参加 スツアーに参加しても、必ずしもコース生になる必

した後、本当に目指すかどうかの確 要はありません。最終的な決定は１年生の１月頃に

認後、２年次からスタートのような なります。詳しくは本校ホームページの「海外大学

話であったが、もしやはり考えをか 進学コースの手引き」をご覧ください。

えたりした場合もありなのかどう

か？ 選抜はいつの時期なのか？

など聞けないまま終わりました。

（７月２９日参加者）

【その他】

質問事項 回答

・高田高校にはメディカルコースと ・情報科学科にはメディカルコースはありません。

いうものがありますが、ここにはそ 情報科学科全体が医学部医学科の受験に対応できる

ういうようなものはありますか。 カリキュラムになっています。また、医学部希望者

（７月２９日参加者） 向けの講演会なども企画されており、希望者は参加

することができます。
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・数学の測量で測った校舎の高さ ・アトリウムで測量した場所は屋根ではなく、指定

と、アトリウムの高さの差は一体ど したラインまでの高さですので、実際の屋根の高さ

うなっているのか。 より低くなっています。

・４階の階段を上に行くとどんなか ・４階の上は屋上ですが、立ち入り禁止になってい

んじになっているのか。様子をみた ます。なお、３階の屋上は開放されているので、天

いです。 気の良い日には生徒達が外に出てお弁当を食べてい

ることもあります。

・国際交流和室はあるけど、洋室は ・通常の教室が洋室なので、あえて国際交流用の洋

ないですか。 室は用意されていません。和室は茶道の体験に利用

しています。

・セミナーＡ～Ｅとあるのですが、 ・階は違いますが、西側から順番にＡＢＣＤと並ん

なぜ３階からＡＢＣと並んでいない でいます。ただし、セミナーＥだけは最近新しくで

のか。 きたばかりなので、順番通りではありません。

・ＣＡＬとは何か。また、なぜ教室、・Computer-assisted learning（コンピュータ援用学習）

演習室が離れているのか。 の略です。ＬＬ教室を優先して並べたためだと思わ

（７月２９日参加者） れます。

・海外留学手段についての説明があ ・本校では在学中の海外留学については斡旋してい

れば、お聞かせ頂きたいです。 ません。生徒個人が、ＡＦＳなどの斡旋団体に申込

（７月２９日参加者） みをして留学しています。なお、海外大学進学コー

ス希望者用のボストンキャンパスツアー（８日～９

日間）と、１年生の春休みに行われる海外研修（８

日～１０日間）は本校で企画しています。


